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会  議  録 

年 月 日 令和３年４月１９日（月） 

開会時刻 午後１時５５分 閉会時刻 午後２時４５分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長 伊藤 孝俊 

教育総務部長 木村 雅美 

教育指導部長 岩野 玲子 

教育総務部次長 菊地 浩昭 

生涯学習課長 横井 朗 

スポーツ振興課長 加藤 貞純 

文化財保護課長 佐藤 孝之 

図書館課長 髙橋 秀明 

教育指導課長 西村 直崇 

学校教育課長 川津 久和 

学校給食課長 岩瀬 司 

会議書記 

教育総務課上席副主幹 樽川 朝美 

教育総務課副主幹 大友 幸憲 

教育総務課主査 最上 拓弥 

 

付議案件 

  日程第１ 承認第３号 横手市スポーツ推進委員の委嘱について 

  日程第２ 承認第４号 横手市図書館協議会委員の委嘱について 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長  それでは、ただ今より令和３年４月定例教育委員会を開催いた

します。 

会議録署名委員は、２番二階堂委員と３番今仲委員にお願いし

ます。参与は、お集まりの部長、次長、課長、書記は教育総務課

担当にお願いします。 

それでは３の教育長報告に入ります。３月２６日から４月１８

日までの主な参加行事についてご報告いたします。 
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３月２６日に定例教育委員会、３月３１日には退職者辞令交付

式・定期人事異動辞令交付式が行われました。 

４月１日、辞令交付式及び市長訓示、また十文字小学校の第一

回目の職員会議があり出席してきました。同日午後から、教育委

員会の定期人事異動辞令交付式、並びに会計年度職員に対し、訓

示を行っております。 

４月２日、スクールガードリーダー委嘱状交付式、校長等連絡

協議会、転入教職員連絡会に参加してきました。 

４月７日、８日は、市内の各小中学校の入学式に出席してきま

した。 

４月９日は、ＪＡ秋田ふるさと寄附贈呈式、また横手市スポー

ツ推進委員委嘱状交付式に参加いたしました。 

４月１３日には、よこてシティハーフマラソン実行委員会に参

加してきました。秋（９月）に開催予定の大会ですが、７月あた

りに開催の可否を判断するとの実行委員会からの報告がありま

した。 

４月１４日は事務の先生方の共同実施協議会が開催されまし

た。 

４月１５日は横手市独自の研究会である、言語活動の充実第１

回研究指定校の連絡協議会が開催されております。 

その他の部分は、政策会議に参加となっています。以上ご報告

いたします。 

 

伊藤教育長  ただいまの報告につきまして、ご質問がありましたらお願いし

ます。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。 

      日程第１ 承認第３号 横手市スポーツ推進委員の委嘱につい

て を議題とします。説明をお願いします。 

 

スポーツ振興課長     ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 
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加賀谷委員   地域によって活動団体の状況が違うと思いますが、スポーツ

推進委員に選ばれる方の「競技種目」に偏りがないか、また新

旧の交代の時に、このバランスについても考慮して選定すべき

ではないかと思いますが、どうでしょうか。 

 

スポーツ振興課長  スポーツ推進委員の職務の内容につきましては、（出身ス

ポーツに限らず）生涯スポーツ的なものに対する指導・助

言、地域スポーツの振興を地域でリードしていただくとい

うのが大きな役割となっています。 

特定の競技種目の関係者が多いという地域はありますが、

これはその競技種目が昔から親しみやすい競技として、多く

の地域住民の皆さんが関わってきているという経緯があり、

結果的にこういう形（スポーツ推進委員が多い）になってき

ていると思われます。地域によって、活動状況などにより

様々な条件等が異なっているため、（スポーツ推進委員の選

出については）地域の自主的な判断に任せているというとこ

ろもあります。 

 

伊藤教育長   他に質問は、ございませんか。 

 

（質 疑）なし 

 

   ないようですので、本件をご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

 

次に、日程第２ 承認第４号 横手市図書館協議会委員の委

嘱について を議題といたします。説明をお願いします。 

 

図書館課長   ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

        ―なし― 
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伊藤教育長   ないようですので、日程第２ 承認第４号 横手市図書館協

議会委員の委嘱について ご承認いただけますでしょうか。 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長   ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

        それでは、５．その他に移ります。（１）各課等事業報告をお

願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   各課よりご報告をいただきました。私から補足の報告ですが、

十文字小学校については、始業式前日の４月５日に「登校の予

行練習」を行いました。スクールバスで登下校する際の、実際

の乗降場所での練習も行いスタートに備えたところです（関係

者の皆さんにはご難儀をおかけしました。）。 

それでは、何かご質問やご意見ありましたらお願いします。 

 

今仲委員    学校給食について。地元の食材を使った給食は、「食育」とい

う観点からもとても大切なことと思っています。そんな中、学

校給食課より「野菜出荷農家会」との打合せがあると報告があ

りました。現在、何件くらいの農家さんと契約されているので

しょうか。 

 

学校給食課長  「野菜出荷農家会」には、昨年度末の時点で３０農家さんに

加盟していただいています。ただ状況的に、高齢化や担い手不

足という問題があり、少しずつ人数は右肩下がりではあります。

そんな中でも工夫していただきながら、出荷をしていただいて

いる状況となっています。 

 

伊藤教育長   ほかにございませんか。 

 

二階堂委員   ４月２４日の十文字小学校の内覧会について。内覧会は、十

文字地区限定となっているようですが、以前、私たち教育委員

も見学できるようなお話がありました。見学については、変更

はありませんでしょうか。 
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教育総務課長  午前中の開校式典後（午前中のうちに）、委員の皆様には学校

内をご覧いただきたいと思っておりますので、よろしくお願い

いたします。 

 

伊藤教育長   ほかにございませんか。 

 

        ―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、（２）その他に入ります。何かありました

らお願いします。 

 

教育総務課長  ≪平成２９年度から令和２年度までの小中学校施設整備（交

付金事業）に関する事業評価に関する説明があった。≫ 

 

伊藤教育長   ただいまの説明につきまして、ご質問ご意見等ございました

らお願いいたします。 

 

今仲委員    今回のこの事業評価は、だれが評価したのでしょうか。 

 

教育総務課長  教育総務課の職員で評価を行っております。 

 

伊藤教育長   小中学校の施設整備については、教育総務課の担当がよく頑

張ってくれたと思います。 

ほかにございませんか。 

 

伊藤教育長   ないようですので、教育総務課より、もう一つのその他の報

告をお願いします。 

 

教育総務課長  ≪横手駅東口に整備する「新公益施設」に関する準備状況の

説明があった。≫ 

 

伊藤教育長  図書館が入るこの新公益施設については、現在、教育総務課

と図書館課で準備を進めていますが、いずれ生涯学習課や観光

セクション、その他の課とも連携して準備を進めていくことを

予定しています。そのため、運営に関しては、いずれ生涯学習

課を中心に、教育委員会が担っていくものと思われます。今後

の準備状況につきましては、引き続き教育委員の皆様に、その

都度ご報告してまいりたいと思います。 
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佐々木委員   隣接するＹ２ぷらざと、新公益施設の使い方について、すみ

わけはどうなりますか。 

 

教育総務課長  貸館機能の多いＹ２ぷらざと、図書館機能が入る新公益施設

とのすみわけは、今後、計画の中で明確にしていきたいと考え

ています。 

 

伊藤教育長   先行して、今のＹ２ぷらざの３階ですが、貸館機能が拡大し、

起業して間もない方々の「ビジネスエリア」として貸出する予

定があります。関連して、その３階にある秋田大学横手分校が、

生涯学習課と一緒に市民会館に移転します。いずれ、明確に機

能のすみわけをして、準備を進めていきたいと思っています。 

 

伊藤教育長   ほかに何かありませんか。 

ないようです。それでは、これで４月の定例教育委員会を終

了します。お疲れさまでした。 

 


